
Nach Darstellung im aktuellen städtischen Quartalsbericht 3/2020 waren am 30.09.2020 
insgesamt 95.381 Pkw in Halle zugelassen. Ich frage: 
 

1. Wie viele in Halle zugelassene Personenkraftwagen verfügen über einen reinen 
Elektroantrieb und wie viele verfügen über einen Hybridantrieb? 

2. Wie viele in den Jahren 2019 und 2020 neuzugelassenen PKW waren jeweils 
Benzinfahrzeuge, Dieselfahrzeuge, Fahrzeuge mit Hybridantrieb und Fahrzeuge mit 
reinem Elektroantrieb?  

 
gez. Melanie Ranft 
Stadträtin BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 


